
 

  

 

 

 

 

規律を守ること。自分で考えること。 
 

高校説明会がありました。  

 高校の先生方からお話を聞いてどこも魅力的で素敵だなと思いました。例えば金沢高校だと、ノーチャ

イム制で生徒も先生も時計を見て行動しなければいけないところや、錦丘高校の探究活動への熱意や、伏

見高校の「品位」を意識した校内や、金沢学院の生徒が全力になれるような素晴らしい施設や、県立工業

の先生と生徒の仲の良さ、二水高校の生徒の主体性を第一に考えているところです。それぞれの学校が、

自分自身が大きく成長できる魅力のある学校だと思いました。         １組 喜多西さん 

 

 ２年生の時よりも多くの高校の話を聞けて良い時間になりました。高校によって重視することが少し

違ったけれど、探究心を伸ばすことを重視する学校が多いように感じました。中学校は、小学校から同じ

人がほとんどだけれど、どの高校もいろいろな中学校の生徒がいて、入学するのがより楽しみになりまし

た。私が思っていたよりも大学の進学率が高くて驚きました。高校で出会う友達、先生。規模が大きくな

る部活や行事を想像しながら、行きたい学校に行けるように勉強を頑張ります。 １組 寺尾さん 

 

 各高校にそれぞれ魅力があってとてもおもしろかったし、充実した会でした。私は特に、二水高校の授

業時間を短くして放課後の過ごし方を自分でデザインするという話や二水祭の雰囲気、また、金沢学院の

充実した施設に興味を引かれました。整った環境を無駄にせず「本気で勉強・全力で部活」と文武両道を

目指す姿勢がかっこいいと思いました。私自身が進学先を選ぶ基準の一つにしている、「高校卒業後の進

路」はそれぞれの高校で違ったので、今日聞いたことを思い出しながら、進学先を選びたいです。 

                                     ２組 助田さん 

 

 普通科の高校は、２年生になったら文系と理系で分かれるところがほとんどだと知りました。どの高校

でも目標や希望をもって行くことで目的をもって学習することができ、他の人よりも有利になるとわか

ったので、今のうちから自分のやりたいことなどを決めていきたいと思いました。高校説明会でいろいろ

な高校のことを知れたのでよかったです。                  ２組 福田さん 

 

 高校ごとに強みとしているものが全く違い、将来の自分の姿を具体的にイメージして高校選びをして

いく必要があるなと思いました。ほとんどの学校で探究活動を大切にしていて、中学より自分のやりたい

ことを自由に学べる機会が多くなるとわかり、それがとても楽しみになりました。話を聞くなかで二水高

校の先生の「自分がいきいきと過ごせる、自分が成長できる高校に行くといい」という言葉が印象に残っ

ているので、そういう視点で体験入学に行きたいと思います。         ３組 大西さん 

 

 高校説明会で話を聞いて、高校を選ぶのはとても未来に関わりのあることなのだと改めて強く感じた

ので、自分の将来のことをしっかりと考えた進路選択をしたいと思いました。どの高校も部活と勉強を両

立してできていてすごいと思ったし、大学へ進学する人の数も多く私も頑張りたいと思いました。 

                                     ３組 神谷さん 
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 どの高校も生徒数がとても多く、1000 人以上いるところが何校もあって驚きました。それぞれの高

校で取り組んでいることがあって、どれも魅力を感じるものでした。行事もそれぞれの高校の文化祭に

「○○祭」と名前がついていたり、修学旅行では海外に行ったりと、楽しそうな行事が多く紹介されまし

た。中学校と違いコースがあるとのことでしたが、まだまだ知らないことが多くあるのでさらに調べてい

きたいと思いました。                           ４組 神田さん 

 

 高校と中学で大きく違うのは、通学範囲が広くなることにより様々な人と出会う機会が多くなること

だと感じました。また、どの学校でも探究活動を行っていて、考える力をつけることが大切なのかと思い

ました。今のうちからいろんなことに疑問を持ち、考えたいです。高校は自分と学力が近い人や、やりた

いこと、目標が似ている人が多いと思うので、よりお互いを高め合うことができると思いました。どの学

校も生徒自身が運営する文化祭があり、中学校よりも一歩大人に近づいていると感じました。これからあ

る体験入学で様々なことを実際に見て、志望校を決定したいです。       ４組 北本さん 

 

 私は今回の高校の先生の話を聞いて、それぞれの学校の力を入れていることや、求めている生徒像を知

ることができました。自慢できることや、その学校に入るとどのようなことができるのかなども知ること

ができたのでよかったです。どの学校も、中学校の学習の基礎が定着していて、集団の決まりを守り、時

間を守る人に入学してほしいと言っていたので、日頃から気をつけて生活しようと思います。今回は自分

が気になっている学校の話を聞くことができたのでよかったです。また、話だけではわからない部分など

もあるので、体験入学を通じて知っていきたいと思いました。今後も進学先を決めるためにしっかりと頑

張りたいと思います。                           ５組 若林さん 

 

 ６つの高校の話を聞いて、どこも魅力ある素敵な学校だと思いました。生徒がのびのびと過ごせる校舎

に、充実した設備もあって、高校が楽しみです。私は勉強が苦手ですが、自分自身の目標や、そのために

入りたい高校に合格するためにも頑張りたいと思いました。どの高校も楽しそうな文化祭や修学旅行が

あって見ていて、聞いていてドキドキしました。先生方が話してくださったことをきちんと理解し、意識

してこれからの生活や進路選択に生かしていきたいです。           ５組 藤岡さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

「これから頑張りたい」という気持ちを行動につなげる。 

 まずは規律ある人間になること。  

8:10 着席・２分前着席・他クラスには入らない・授業中の姿勢・挨拶・整理整頓・清掃・整列… 

すべて守れているという人がどれほどいるだろうか。やるべきことをきちんとやる、守るべきことをき

ちんと守っている人が＋α何かを頑張るからこそ成長なのである。周囲の「やってほしい」を無視して自

分の「やりたい」だけを主張するのはわがままなのだと、そろそろ気づく必要がある。 

 次に自分で考える人間になること。  

双方気持ちの良い挨拶とはどういうものか。自分がやりたいことは何なのか。もっとこういう勉強が 

必要なのではないか。… 

 自分自身と、自身が所属する集団のさらなる成長のために、自分の頭で考えて行動する。高校での「探

究」を楽しみだと感想に書く人が多かったが、現状に疑問を持ち、最適解を導こうとする機会ならば、日

常にも多くある。 

 大切なことは日々の中にある。「今の自分」のまま高校に進学するのではなく、日々の生活と受験勉強

を通して「成長した自分」となって高校に進学できるよう、ともに頑張っていきましょう。 


